

Artikel vom 01.02.2020

Begehung in Arzbach

## CSU Gemeinderatskandidaten in Arzbach



Beim intensiven Gespräch mit Bürgerinnen und Bürgern in Arzbach ging es vor allem um zu schnelles Fahren auf der kurvenreichen Ortsdurchfahrt sowie auf der Zufahrt aus Richtung Röhrmoos. Hier wird eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h dringend gewünscht, aus Sicherheitsgründen wie auch wegen der Lebensqualität der Anwohner. Entsprechende Prüfungen durch die Polizei gab es bereits, sagte Bürgermeister Kugler, aber bisher erfolglos. Im Rahmen einer weiteren Verkehrsschau sollte das Thema erneut angesprochen werden. Die Gemeinde wird, so Kugler, an diesem Thema dran bleiben.